



III. Fürstenball á la „Fraaankreichchch“

Beim III. Fürstenball im Casino Hohensyburg mit den Internationale Symphonikern Deutschland erlebten 250 hochkarätige Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Kultur ein brillantes Show-Programm und eine rauschende Ballnacht. Der Galaabend stand unter der Schirmherrschaft des französischen Generalkonsuls Gilles Thibault , bei dem das musikalische Programm die unterschiedlichen Facetten gehobener französischer Kultur und Lebensart widerspiegelte.

Zu den geladenen Gästen gehörten neben dem französischen Generalkonsul der Vertreter der russischen Handelsmission Dr. Gerodes, der Präsident der Bundesbank Düsseldorf, der britische Generalkonsul Dr. Peter Tibber, der Intendant des Musiktheaters am Revier Peter Theiler. Kulinarischen Köstlichkeiten der modernen französischen Haute Cuisine wurden angerichtet von der exzellenten Gastronomie des Casinos. Mit der feierlichen „Polonaise“ aus Peter Tschaikowskys Oper „Eugen Onegin“ eröffneten die Internationalen Symphoniker Deutschland unter der Leitung ihres Chefdirigenten Prof. Arkady Berin den Abend. Die Chansonsängerin Katharina Mehrling entführte das Publikum mit souverän und gekonnt vorgetragenen Liedern der französischen Chanson-Legende Edith Piaf in die Welt der Pariser Künstler Boheme.